

DÉCISIONS, DÉCISIONS

Il est important de se souvenir de notre histoire - de ce qu'elle a de bon et de moins bon. Mais il est parfois difficile de choisir ce que nous devons commémorer (honorer) et comment. Ces questions pourraient t'aider à décider ce qu'il faudrait faire par exemple au sujet d'une statue, ou encore du nom d'une école ou d'une rue.

Pourquoi avons-nous commémoré l'événement ou honoré la personne? Qui a choisi de le faire? Qu'est-ce qui se passait au Canada à cette époque?

Les faits rappelés sont-ils exacts?

NON

OUI

Qui devrait corriger cela, en s'appuyant sur quelle observation?

Une fois que c'est corrigé

Est-ce que cet événement - ou ce qu'a fait cette personne - est encore important de nos jours?

OUI

NON

Est-ce que beaucoup de gens ont été touchés?

OUI

NON

Est-ce que l'effet a été positif?

OUI

NON

LA COMMÉMORATION
DEVRAIT-ELLE ÊTRE...

Les gens pensaient-ils que cette
personne ou cet événement était
important à cette époque-là?

NON

OUI

CONSERVÉE?

SUPPRIMÉE?

Les gens ont-ils compris son
importance plus tard?

OUI

NON

CRÉÉE?

MODIFIÉE?

Qui va décider?

À partir de quelle
information?

Qu'est-ce que les gens
pensent maintenant de
cette commémoration?